

Emmerich, 11.04.2024

Herr Bürgermeister Peter Hinze
Geistmarkt 1
46446 Emmerich am Rhein

per Mail 29.01.2024

Eingabe/Antrag an den Rat
Nr. 8 / 20 24
Eingang am: 12.2.24
zur Kenntnis an
I
II o. III
FB (o. a.)
Vorlage zur Sitzung Vw.-
Vorstand am
Anlage (n):

Stadt Emmerich am Rhein	
Der Bürgermeister	
Eing.:	2. März 2024
Bgm.:	
Dez.:	
FB:	
Anl.:	PWZ: €

Anregung gemäß §24 der Gemeindeordnung des Landes Nordrhein-Westfalen und §4 der Hauptsatzung der Stadt Emmerich

Hiermit gebe ich die Empfehlung/Antrag Überprüfung einer Markthalle im REWE Center.

Sehr geehrter Herr Hinze,
Stadtrat Emmerich

in den früheren Jahrzehnten waren Markthallen für reges Treiben in der Stadt bekannt. Die Nachfrage solcher Markthallen wird in den Städten wieder nach gefragt. Der Einzelhandel in der heutigen Form ist tot!

Begründung:

Solch reges Markttreiben möchten wir in Emmerich! Stets wird das südliche Flair und das mediterrane Lebensgefühl in der Stadt beschworen. Was Emmerich allerdings fehlt und sowohl Flair als auch regionale Wirtschaft unterstützen und antreiben könnte, ist eine Markthalle. Seit einigen Jahren steigt die Nachfrage von Produkten direkt vom Erzeuger, Nachhaltigkeit im Handel bzw. ökologischen Prinzipien beim Lebensmitteleinkauf. Eine Markthalle bietet den Händlern aus der Region und die Nähe zu den Niederlanden die Möglichkeit, Ihre Produkte ganzjährig, witterungsgeschützt anzubieten. Des Weiteren könnte die Markthalle durch Gastronomen bespielt werden, die z.B. ein außergewöhnliche Restaurant in anderen Städten betreiben und hier im Stadtzentrum Emmerich auf sich und ihr Angebot aufmerksam machen wollen. Zusätzlich wäre eine kulturelle Nutzung denkbar. Viele Städte legen bereits Erfolgskonzepte vor (zu erwähnen sei hier nur die höchst erfolgreiche Freiburger Markthalle). Ich persönlich sehe in der Halle an sich einen großen Nutzen für Bürgerinnen und Bürger und eben auch für Händlerinnen und Händler sowie für die Gastronomie. Zusätzlich könnte diese Halle als Synergieeffekt den Bereich Kaßstr. aufwerten. Das Rheinparkcenter wäre für eine solche Einrichtung perfekt!.

Durch die Nähe nach den Niederlanden würde ich Glauben, das so ein Projekt mit guter Werbung klappen würde!

Eine Umfrage im Facebook wurde das Konzept Markthalle bei den Emmerichern auch als sehr gut empfunden.

<https://erleben.osnabrueck.de/de/stadt-erleben/kulinarisches/lt-markthalle/>

Mit freundlichen Grüßen